



錦小だより

令和7年2月7日発行 第35号 校長 中司 正博

大阪府音楽会

4年1組が守口市の代表で、大阪府小学校音楽会に出演しました。会場の大東市サーティーホールはとても広い会場で「こんなところで歌うの！」と驚きの声があがりました。いざ本番では少し緊張していましたが、立派に歌を歌い、演奏できました。「緊張したけど、一生懸命がんばりました。とてもいい経験になりました。」とのことでした。



学校公開 2月4日

今年度、最後の参観を実施したところたくさんの方の保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。子どもたちは、お家の方々の励まして、いつも以上に集中して取り組んでいました。子どもたちの姿を見ていただき、この1年間の成長を実感されたのではないのでしょうか。来年度もよろしくお祈りします。



リズムなわとび

2月6日から体力向上を図るため長休時にリズムなわとびに全校で取り組んでいます。今年度は、Creepy Nutsの「Bring-Bang-Bang-Born」の曲に合わせてなわとびをします。子どもたちにも人気のある曲なので、リズムにあわせて楽しくとんでいます。今週はとっても寒いが続きましたが、寒さに負けず外でなわとびをがんばりました。



登校について

今年度より、一人ひとりがお家の人と決めたルートで登校することとなりました。当初は「一人で登校するのは心配だ」、「事故は大丈夫か」などの意見もありましたが、子どもたちは交通ルールを守って、安全に登校できています。来年度も継続していきますので、お子さまの登校ルートの把握と安全についての確認をご家庭でもお願いします。

